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委員および一般からのご意見 

①委員からの流域委員会の審議に関する意見、指摘 

委員からのご意見、ご指摘はありませんでした。 

 

②一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2003/5/14～2003/6/17） 

 

前回の委員会までに366件のご意見を掲載しました。それ以降、10件のご意見が寄せられました。 

 

№ 
発言者 

所属等 

庶務 

受取日 
内  容 

367 
宇治防災市民の会 

志岐常正氏 

03/05/15 淀川水系流域委員会についてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.367-1 を参照下さい。 

368 

関西のダムと水道を

考える会 

野村東洋夫氏 

03/05/26 淀川水系流域委員会についてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.368-1 を参照下さい。 

369 

姉川水系漁業被害対

策委員会 委員長 

鳥塚五十三氏 

03/05/28 5 月 16 日東洋ホテルでの整備局の説明についての意見及び質問書が寄せられました。 

→別紙 P.369-1 を参照下さい。 

370 

泰野サッカー少年団

他 14 団体 

03/05/30 「河川敷利用に関する意見書および２６００名の署名を近畿地方整備局、猪名川工事事務所あて

に提出した」旨のご意見が、委員長および猪名川部会長宛に寄せられました。 

→別紙 P.370-1～2（委員長、猪名川部会長宛のご意見）、別紙 P.370-3～5（近畿地方整備局、猪

名川工事事務所宛のご意見）を参照下さい。 

371 
リバープロジェクト 

木村俊二郎氏 

03/06/01 提言別冊並びに住民参加部会についての意見が寄せられました。 

→別紙 P.371-1 を参照下さい。 

372 

枚方市役所  

理事 池貝浩氏 

03/06/04 淀川水系がもつ多様な価値の再生と創造を目指した「淀川流域エコミュージアム」構想の提案に

ついてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.372-1 を参照下さい。 

373 
琵琶湖を戻す会  

高田昌彦氏 

03/06/10 淀川水系流域委員会についてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.373-1 を参照下さい。 

374 

霞ヶ浦・北浦をよく

する市民連絡会議

事務局長、特定非営

利活動法人アサザ基

金 代表理事 飯島

博氏 

03/06/11 淀川水系流域委員会 芦田和男委員長、環境・利用部会 宗宮部会長宛に「外来種対策について

琵琶湖・淀川水系と霞ヶ浦・利根川水系の連携体制を求める要望書」が寄せられました。 

→別紙 P.374-1 を参照下さい。 

375 

関西のダムと水道を

考える会 

野村東洋夫氏 

03/06/11 近畿地方整備局に提出された質問書が淀川水系流域委員会にも寄せられました。 

私達は今日、近畿地方整備局に質問書を送りました。その内容は「添付ファイル」の通りですが、

５月１６日の委員会で整備局が配布した丹生ダムに関する資料についてのものです。 

私達がこのかなり難解な資料を読んで、丹生ダムについての整備局の見解についてこのような理
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解に至ったことを、流域委員会委員や多くの一般市民にも是非知って頂きたいと思いますので、

「委員および一般からのご意見」の欄に掲載して下さいますよう、お願い致します。 

→別紙 P.375-1 を参照下さい。 

376 

関西のダムと水道を

考える会 

野村東洋夫氏 

03/06/17 近畿地方整備局に提出された質問書が淀川水系流域委員会にも寄せられました。 

５月１６日の丹生ダムについての配布資料（近畿地方整備局）を読みまして、先日（６月１１日

付）のもの（「近畿地方整備局の「丹生ダムの説明」についての私達の理解」）に続いてもう一

つ、「丹生ダム「見直し案」と費用負担」と題します質問書を私達は近畿地方整備局に送りまし

たが、これにつきましても是非、流域委員会委員の方々や一般傍聴者のみなさんにも読んで頂き

たいと思いますので、６月２０日委員会での「委員および一般からのご意見」資料の中に加えて

下さいますよう、お願い致します。 

→別紙 P.376-1 を参照下さい。 

 


